

県産業・雇用拡大県民運動推進功労者表彰



7月24日(水)、沖縄県が推進する「みんなでグッジョブ運動」の一環で、高齢者や障がい者・若年者の雇用機会の拡大や就職支援等に取り組む企業に対し、その功績を称える表彰式が行われました。
宜野湾市に本社をおく企業からは、株式会社ステーション・ピー(左:豊里丈代表取締役)と沖縄コンピュータ販売株式会社(右:小渡玠代表取締役)の2社が、日頃からの「働きやすい職場づくり」や「人材育成」等に対する積極的な取り組みが評価され受賞となりました。

「権利擁護支援センターうるる」ができました

8月15日(木)、宜野湾市社会福祉協議会(當山盛保会長)は、宜野湾市社会福祉センター内に「宜野湾市権利擁護支援センターうるる」を設置するにあたり、看板掲揚式を行いました。第二次宜野湾市地域福祉計画に基づき「権利擁護」に関する支援体制の充実を図り、高齢者や障がい者が安心して暮らせる都市づくりを目的に設置されました。「うるる」では専門員が配置され、迅速で適切な対応が可能になります。



電気は正しく安全に!



8月1日(木)、8月の電気使用安全月間に合わせ、沖縄県電気工事業工業組合など関係者の皆さんによる広報パレードが行われました。この取組みは、一般家庭を中心に電気使用の安全に関する啓発を行い、一般用電気工作物の保安確保と電気災害の防止を目的としています。電気は正しく安全に使いましょう。

市産品、県産品を愛用しましょう!



7月は「しまんちゅの心つなげる 県産品」をスローガンに、県産品奨励月間が展開されました。7月8日(月)、県産品奨励月間実行委員の皆さんが、また26日(金)には市商工会(福里清孝会長)が市役所を訪れ、佐喜眞市長、呉屋議長へ県産品・市産品の優先使用について要請しました。県産品・市産品の需要拡大を図り、県内企業の育成強化と雇用拡大を促進し、県経済の活性化を推進することを目的に展開されました。要請団は、各社の商品の説明とPRを行い、県産品・市産品の推奨について、理解と協力を求めました。



我如古郵便局が移転オープンしました!



8月12日(月)、我如古郵便局の移転オープニングセレモニーが行われました。場所は我如古3丁目、市民図書館近くになります。国道330号の道路拡幅に伴い、郵便局を現在の場所に移転することになりました。